



Der Verein



Dauernheimer Trampolin Verein „Die Kängurus“ e.V.

ist offizieller Partner 2011 im

Programm „Sport für alle Kinder“

der Sportjugend Hessen.

Der Verein engagiert sich in besonderer Weise gegen die Folgen von Kinder- und Jugendarmut im Sport und erfährt durch die Sportjugend Hessen u.a. finanzielle Förderung aus Mitteln ihrer Kampagne HAUTNAH.

Die Sportjugend Hessen unterstützt gerne einen solchen Partner in der Region und würdigt hiermit das Engagement des Vereins.

Juliane Kuhlmann
Juliane Kuhlmann

Vorsitzende der Sportjugend Hessen

www.helfen-ist-in-mode.de

